

# 今治市立菊間中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和2年9月24日（木）



菊間中学校2年生25人が、1日職場体験学習に取り組みました。  
地域の14か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や接客業等、様々な体験をすることができました。

## <生徒感想>

### （小学校）

コミュニケーションと笑顔の大切さを感じました。子どもたちと先生方の笑顔はとても輝いていて、とてもまぶしかったです。将来に向けてよい体験ができました。

### （接客業）

一番印象に残っているのは従業員の方々の笑顔と挨拶です。初めは緊張していたけど、だんだんと普段通り話せるようになりました。これからの学校生活でも大きな声で挨拶をし、明るい表情を大切にします。

## <受入事業所等感想>

生徒がひたむきに仕事に取り組む姿を見て、職場により刺激を与えてもらった。今後の地域を担う中学生に仕事をする際の心構えや職場での振舞い方、礼儀や挨拶の大切さについて、少しでも感じてもらえたらと思う。生徒と職場の双方にとってよい体験だったので、機会があればまた協力させていただきたい。

